




目標を数値で表すことで明確にすることができ、また実際に目指す
ところがわかりました。

まさに当院が必要とする、目から鱗の内容でした。セミナーをきち
んと生かしていきます。

クリニック規模と目標数値が明確であったのでわかりやすかったで
す。

リハビリを軌道に乗せるための具体的方法の説明があり納得できまし
た。

リハビリの運営が上手くいっていなかったので、改善に繋がる情報が
頂けて良かったです。

リーダーによる現場管理が重要性がわかりました。リーダー教育、
そしてPT自身も数値に対して意識をもつように意識改革を行ってい
きたいです。

リハビリスタッフへの教育の大切さ、空き枠をどう埋めるか、経営
会議やプランニングを考えるきっかけとなりました。

開業後の具体的な数値目標のイメージがつき、非常に良かったです。

運動器リハビリはすでに立ち上げていますが、ノウハウがわからなか
ったので大変参考になりました。今後の運営に生かしたいと思います。
ありがとうございました。

95%稼働率を実現する運動器リハビリ強化セミナー
参加者の声

過去6回開催いたしました本セミナー参加者の声を
紹介させていただきます。



95%稼働率を実現する運動器リハビリ強化セミナー
参加者の声

立ち上げの際に気にするべきポイントがわかりました。

経営について考えていくことを学ぶことができました。実行できる
ことを模索し現場に落とし込んでいければと思います。

整形外科クリニックの成熟期以降の問題解決のヒントとしていきたい
です。

数値目標、PT教育の大切さ等日頃から気にしていることに対して、
すごく参考になりました。

わかりやすく改善点が理解できたので、実践してみようと思いまし
た。

ここでは紹介しきれないほどのコメントをたくさんいた
だいておりましたが、本レポートにおきましては、
一部のお声をご紹介させていただきました。

「95%稼働率を実現する運動器リハビリ強化セミナー」
で学ばれた先生方のお声を参考にしていただき、
本セミナーへの参加をご検討いただけたらと存じます。

皆様のご参加を心よりお待ちしております！

お申し込みはこちらのQRコードから


